



～学習活動等を開始しました～

臨時休業が長引く中、本日から学習活動等が始まりました。今日は、8:30～10:00に2年生が、10:30～12:00に1年生が登校しました。先週の登校日の際にお願いしていた通り、全員がマスクを着用して学習に参加できました。ご家庭のご協力に心から感謝申し上げます。



2年生の様子（社会科）

「教室は20人以下で」

今週は、新型コロナウイルスの感染予防のためにクラスを半分に分けて20人以下の教室で、窓を開放して学習活動等を実施しています。さらに、教室での座席も隣に人が座らないようにずれて座り、相互の空間（距離）を十分に確保しています。

教室で教科指導を担当するのは、学校再開後にその教科のクラスを担当する教員です。

学校再開後に、スムーズに授業に入っていけるよう、臨時休業中の家庭学習の課題に取り組みました。



1年生の様子（国語科）

「1コマは40分間で」

今週の学習は、40分間×2コマです。分散登校のために時間が限られていることありますが、臨時休業が長く続いたため、学習への集中力が続かないことも予想されます。そこで、40分間からスタートしました。

徐々に学習に慣れてもらい、来週からは45分間×3コマの学習時間（給食あり）になります。

新型コロナウイルス感染予防 『うつらない・うつさない』

～学習活動等の後には～

皆さんが帰った後、先生たちで分担して、教室の机やイス、人がよく触るところやトイレ等を消毒しました。

先に登校した2年生が帰ったあとにも、（入れ替えて）1年生を迎える前のわずかな時間を利用して、「少しでも安心して学んでほしい」との願いを込めてしっかりと消毒しました。

すべての消毒が終われば、教室を施錠し、新たなウイルスの侵入を防ぎます。しかし、ウイルスは目に見えず、教職員だけで感染を防ぐことはできません。生徒の皆さんも、マスクの着用や手洗いの慣行など、学校でできる感染防止に協力してください。



入口の取っ手を消毒する下元先生



机を消毒する山田先生



トイレの消毒をする高橋先生

いま様々な場所で、多くの方がコロナウイルスと闘っています。病院や官公庁はもちろん、学校や幼稚園などの教育施設、介護施設や保育園などの福祉施設、食品を扱うコンビニやスーパー、飲食店など、とても多くの施設やお店等で感染防止の取り組みが進められています。そのような方々の努力があってこそ、私たちの生活が守られています。

中学生の皆さんにもできることが、きっとたくさんあるはずです。これらの方々に感謝の心をもって、まずは自分にできる感染拡大防止に努めましょう。

お知らせ

先日、報道等であったように、中学生が鏡川で溺れそうになり、消防や警察が出動するということがありました。幸いに大事にいたらず、本校の関係者でもありませんでしたが、その他にも中学生が遊泳しているとの情報もあり、大変憂慮しています。

監視所が設置されていない時期・場所での遊泳は、大変危険です。気温が上がり、水遊びが恋しい季節が近づいてきましたが、事故によって尊い命が奪われることがないように、鏡川等での遊泳は絶対にしないようにしてください。